



## 「合唱祭」も登場

(前号より続く)

▼6月10日(金) ●●

- 1 現代文 「ビッグデータと私」  
みんなの発表が素晴らしかった☆
- 2 生物 DNAのビデオ  
すごかった…
- 3 地理 貿易ゲーム  
楽しかった。フィリピン頑張った☆
- 4 英表 テスト返し、Lesson12 受動態  
13R平均点低すぎww 一番伸びしろ  
があるクラスである！
- 5 日本史 聖徳太子の時代  
ダジャレをもっと早く理解できるよう  
になりたい
- 6 コミュ英 日本の伝統文化についてディス  
カッション  
入部くんの英語がかっこよかった
- 7 古典 『徒然草』  
●●ちゃんがかわいかった♡

○席替え、また男子に囲まれちゃいました。  
一番前で泣きそうです(><)。お泊まり(?)  
がすごく楽しかったです。月曜からの合唱練習  
頑張りましょう！

\*

宿泊防災訓練は(決して「お泊まり」では  
ない!)、ちょっと普段とは異なる体験で「す  
ごく楽しかった」というのは分からないでも  
ないが、ここ30年くらいの間に「直下型の  
地震」がやって来ることは、かなりの確率で  
予想されている。おそらくほとんどの諸君が  
その体験をすることになる可能性が高い(私  
はその前に「あの世」に行きたいなあ…)。

我々は、そう言われてもなかなか実感が湧  
かず、実際にそうなってからアタフタするの

であろう。しかし、このようなキッカケがあ  
った時は、やはりキチンとそういうことに対  
処するための準備をしておきたいものである。  
家族がバラバラで被災したらどこに避難  
するのか、どうやって連絡を取り合うのか。  
帰宅マップを作ったが、本当に歩いて帰れる  
ものなのか、危険ならむしろ日比谷高校に戻  
ってくる(とどまる)ことの方がイイのでは  
ないか、といったことを、せっかくだから家  
族で話し合ってみよう。

\*

学級日誌には、合唱祭のことが登場するよ  
うになった。●●さんの記事によれば、かな  
り「やばい」らしい。ちなみに、「わるし」  
ではなく「あし(悪し)」と書いてあるのは  
古文学習の成果であろうか?…笑。

体育祭と違って、合唱祭は練習の成果が確  
実に表れる。上手なクラスは練習したクラス  
であり、その逆は練習が不十分であったとい  
うことだ。上手でなくても、練習したことが  
伺われるクラスもあって、そういうクラスは  
入賞できなくても、演奏後の温かな拍手にそ  
れを感じとることができるものだ。

今日から2週間、練習できる日数は9日間  
である。ステージなどが使えるのは、残念な  
がら今日と明日だけだから、おそらく「やば  
い」状態なら、その機会を十分に生かすこ  
とはできないかも知れない。しかし、改善しな  
ければならないポイントは分かるはずだから、  
それを全員でしっかり認識して、これか  
らの練習に生かそう。

せっかく舞台に上がるのだ。納得のいくパ  
フォーマンスをしてイイ思い出にしよう。